

# Akatsuki

## Ein Horror für den Leader

Von hiatari

### Prolog: Unerwartete Post

Hey ho. ^^

Ich melde mich mal mit einer Parodie zu unserer Lieblingsorganisation aus Naruto. Ich liebe die Jungs und ihre Wölkchen, ganz ehrlich, aber das hier konnte ich mir nicht verkneifen.

Ich hoffe ihr habt Spaß. ^^

Eure hia

Die Hokage saß in ihrem Büro und schwitzte über ein paar Dokumenten, als Shizune hinein stürzte.

„Tsunade-sama! Wir haben eine Spur zur Akatsuki.“ Tsunades Gehilfin hielt ihr ein kleines Päckchen, auf dem ein Briefumschlag klebte, unter die Nase.

Die Hokage starrte die Schwarzhaarige überrascht an. „Bist du dir sicher, dass es von der Akatsuki ist?“, fragte sie.

„Ja, das Packpapier lässt auf nichts anderes schließen.“

Tsunade sah sich das Päckchen genauer an und musste feststellen, dass Shizune Recht hatte. Das schwarze Papier mit den rosa Wölkchen war wirklich einzigartig und unverwechselbar.

Vorsichtig löste die Hokage den Briefumschlag vom Paket und öffnete ihn, um kurz darauf den Brief heraus zu nehmen.

---

Sehr geehrte Hokage,

Sie werden sich sicherlich wundern, warum ich Ihnen schreibe.

Der Grund ist ein ganz einfacher: Ich habe keine Lust mehr!

Sie können sich gar nicht vorstellen, wie anstrengend und verrückt diese Typen sind.

Als kleinen Beweis habe ich mir meine Kamera genommen und die Jungs eine Woche lang heimlich gefilmt.

Das Video habe ich gleich mitgeschickt.

Ich bitte Sie, schauen Sie es sich an und retten Sie mich, wenn Sie mich verstehen.

Mit freundlichen Grüßen,

der Leader

---

Tsunade musste schmunzeln. Meinte er das wirklich ernst? Hatte er tatsächlich ein Video von allen Akatsuki Mitgliedern gemacht?

Da gab es nur eine Möglichkeit, das heraus zu finden- nachschauen.

Tsunade legte den Brief zur Seite und riss das Papier vom Paket und holte dann ein Videoband aus dem Karton.

Genau wie sie starrte auch Shizune ungläubig auf das Teil.

„Sehen wir es uns an?“, wollte die Jüngere wissen.

„Uns bleibt keine andere Wahl. Bring noch ein paar Shinobis her, damit sie es sich mit anschauen können.“

Shizune nickte und verschwand, um einige Zeit später mit einigen Shinobis im Hokagebüro zu stehen.

Tsunade klärte sie über die Situation auf und setzte alle auf eine Couch vor einem Fernseher, schob das Video ein und setzte sich zu den anderen.

Und dann startete sie das Video...